



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Económica



Económica

Ecopetrol reporta caída del 46.5% en sus ganancias anuales

Ecopetrol, petrolera estatal del país, enfrenta una disminución en sus ganancias netas del 46.5% a pesar de una mayor producción y el descubrimiento de nuevos pozos.



Uno de los puntos donde más inconvenientes ha tenido el sector petrolero es la deuda del FEPC. // Colprensa

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



COLPRENSA

08 de noviembre de 2023 11:35 AM

@ELUniversalCtg



Ecopetrol, la principal empresa de petróleo y gas de Colombia, ha publicado su informe financiero para el tercer trimestre del año, revelando una notable disminución en sus beneficios. A pesar de unos ingresos robustos de 35.1 billones de pesos, la compañía ha registrado una considerable caída en su utilidad neta.

La utilidad neta de la petrolera alcanzó los 5.1 billones de pesos, lo que representa una caída del 46.5% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Esta reducción en las ganancias ha sido un punto de preocupación para la empresa, que ha visto fluctuar sus ingresos a lo largo del año.

La empresa ha llegado a registrar ingresos que ascienden a 108 billones de pesos. Además, la empresa ha destacado un EBITDA de 48 billones de pesos y un margen EBITDA del 45%. [Lee también: 1.1 millones de pasajeros internacionales han llegado a Cartagena a octubre.](#)

Desde Ecopetrol, se atribuye la disminución de las ganancias a varios factores.

Más Leído

nov 08 - 12:06
Murió sin saber que sacó el mejor puntaje Icfes en la historia de su colegio

nov 08 - 10:50
Video: Así cayó sicario implicado en asesinato de futbolista en una tienda

nov 08 - 09:27
Así va el proceso por asesinato de papá e hija, de 11 años: hay 4 capturados

nov 08 - 11:36
Video: dura confesión de la mamá de Paula Durán: "Sergio fue cruel"

nov 08 - 08:48
La Boquilla, el otro escenario de la muerte: a bala matan a un joven

incluyendo el menor precio promedio ponderado de venta de crudos y productos, una consecuencia directa de la caída del precio de referencia Brent y la disminución de los diferenciales de destilados medios.

NOTICIAS RECOMENDADAS

REGIONAL
Entregan dotación de taller de costuras en apertura de Casa de la Mujer
Nov 02 - 21:10

REGIONAL
Denuncian deterioro de viviendas en Bonanza, Turbaco; constructora responde
Nov 02 - 14:04

A pesar de este revés financiero, Ecopetrol ha reportado un aumento en su producción, alcanzando los 741 mil barriles de petróleo equivalente por día, lo que supone un incremento de 20.000 barriles en comparación con el año 2022 y marca la mayor producción desde el cuarto trimestre de 2015.

El tercer trimestre ha traído buenas noticias en términos de exploración, con el descubrimiento de cinco nuevos pozos exploratorios, que contribuyen al total de 15 pozos descubiertos a lo largo del año. La empresa ha realizado significativas transferencias al Estado, alcanzando los 21.6 billones de pesos, sumando un total acumulado de 45.1 billones a septiembre de 2023.

Sin embargo, uno de los puntos donde más inconvenientes ha tenido el sector petrolero es la deuda del Fondo de Estabilización de Precios a los Combustibles (FEPC) y de la cual es el principal argumento del gobierno para subirte el precio a la gasolina cada año. [Lee también: Combustibles: distribuidores minoristas quieren debate sobre estructura de precios.](#)

Ante esto, Ecopetrol ha informado progresos en la disminución de la deuda del Fondo del FEPC, cerrando el trimestre con un saldo de 25,7 billones de pesos.

[Leer Más](#)

Reciba noticias de El Universal desde Google News

ECOPETROL

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Comentarios (0)

Tabla Feed

Te puede gustar



Nervio ciático: fueron años de tortura hasta que conocí esta invención...

Portal Salud CO | Sponsored

[Conoce más](#)



Si tiene presión arterial alta, lea esto ahora

¿Dolor de cabeza y entumecimiento de las extremidades? ¡Hazlo!

Cardiólogo Jefe de Colombia | Sponsored

[Leer más](#)



MULTIMEDIA

A 120 metros sobre el suelo: la tienda de conveniencia de la adrenalina

Video: Guadalajara se convierte en la primera sede de los Gay Games en América Latina

Video: Camila Fernández, debuta con su álbum de mariachi

Falleció famoso actor de CSI Miami: “fue encontrado en un dormitorio”

Su rol más representativo en la serie fue cuando interpretó a 'Kyle Harmon', hijo del teniente Horatio Caine.

El Universal



Los ancianos dicen que es como conseguir un nuevo par de rodillas

Portal Salud CO | Sponsored

Conoce más

NOTICIAS RECOMENDADAS



ECONÓMICA
Colombia reduce tasas en créditos y tarjetas a pesar de la inflación
nov 08 - 14:20



ECONÓMICA
Dólar cierra la jornada del miércoles al alza, alcanzando los \$4.095,50
nov 08 - 13:45



ECONÓMICA
Colombia emite sus primeros bonos sociales por 2.500 millones de dólares
nov 08 - 12:55

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO
EMPRESAS

BLOGS
CLASIFICADOS

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER - SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA